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Abstract (en)
The device has a light source e.g. LED type, emitting a light beam comprising a set of light signals in the direction of an output block, where the
output block comprises a stack of screens or optical systems (100). Each screen comprises an entry face (101) receiving the light signals and an
exit face (102). The entry face and the exit face of each screen are joined by a top face (103) and a bottom face for defining a screen thickness
between the top and the bottom faces. One of the screens comprises an optical pattern (104) produced in the screen thickness in question. An
independent claim is also included for a screen for use in a lighting or signaling device.

Abstract (fr)
La présente invention se rapporte à un dispositif d'éclairage ou de signalisation dans lequel on constitue un bloc de sortie particulier du dispositif
considéré, ledit bloc de sortie consistant en un empilement (300) d'écrans (100) indépendants les uns des autres ;chaque écran comporte une
pluralité de motifs optiques (104), réalisés dans son épaisseur, aptes à dévier des signaux lumineux (200) émis par une source lumineuse;
l'étalement du faisceau lumineux en sortie du dispositif considéré est ainsi ajustable selon une première direction (OX) de diffusion, correspondant,
pour chaque écran considéré, à une direction parallèle à un plan défini par ledit écran et contenant les motifs optiques, et selon une deuxième
direction de diffusion (OZ), correspondant à une direction parallèle à un plan globalement perpendiculaire aux plans définis par les écrans,
l'étalement selon le deuxième plan de diffusion dépendant de la position relative des différents écrans. On obtient ainsi notamment un effet de "bloc
de matière allumé".
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